
Разъяснение 
об оценке «игры на стороне соперника» при атаке во 

время рассмотрения видеозапроса на «сеточный мяч»
(ред.09.03.2025) 

В связи с поступающими запросами Всероссийская коллегия судей разъясняет: 

1. Согласно действующим волейбольным правилам касание мяча (точка
касания) в игровом пространстве соперника при атаке является ошибкой
(см. правило 13.3.1).

2. В отдельных случаях, когда первоначальная точка контакта мяча и
атакующего игрока находится на стороне атакующего игрока, судьям не
следует расценивать как ошибку тот факт, что иногда после удара
(контакта) рука атакующего игрока может по инерции перейти уже без
мяча в пространство соперника. Такой перенос руки ошибкой не является,
если мяч не схвачен или брошен.
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Член Комиссии ФИВБ по правилам Игры и судейству 
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